

Presidente de Cuba llegó a Venezuela para participar en Cumbre del Alba-TCP



Caracas, 5 Mar (RHC) El presidente de Cuba, Raúl Castro, arribó este lunes a Venezuela para participar en la XV Cumbre de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (Alba-TCP) y sumarse a las diversas actividades conmemorativas por el quinto aniversario de la desaparición física del líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez.

El ministro para la Defensa, Vladimir Padrino López, recibió al primer mandatario cubano en la rampa del Aeropuerto Internacional de Maiquetía Simón Bolívar, en La Guaira, estado Vargas.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, y su par de Nicaragua, Daniel Ortega, ya arribaron al país para su participación en la cumbre del Alba.TCP.

Esta alianza bolivariana fue creada el 14 de diciembre de 2004 por los comandantes Hugo Chávez, de Venezuela, y Fidel Castro, de Cuba, como respuesta al Área Libre de Comercio para las Américas (Alca), promovida por Estados Unidos para instaurar un libre mercado en detrimento de las economías emergentes del sur del continente americano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/156668-presidente-de-cuba-llego-a-venezuela-para-participar-en-cumbre-del-alba-tcp>



Radio Habana Cuba